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DESEMBARGADOR SÉRGIO ANTÔNIO DE RESENDE - 
PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS 
GERAIS 
 
4º SEMINÁRIO JUDICIÁRIO PARA COMUNICADORES – 
INTERNET E JUSTIÇA 
    
2 de junho de 2009 -  9 horas – Auditório do Anexo II do 
TJMG 
 
    O objetivo principal deste seminário é 

ampliar o relacionamento com a Imprensa e, dessa forma, 

aproximar o Judiciário da sociedade. O encontro foi aberto 

a profissionais e estudantes de Comunicação e Direito, a 

magistrados, servidores, pessoas da comunidade, como 

forma de expandir o debate sobre o tema Internet e Justiça. 

 

    Judiciário e Imprensa são imprescindíveis 

ao fortalecimento da democracia.  
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    Cabe aos jornalistas manter a sociedade 

bem informada, ciente de seus direitos e deveres, apta a 

tomar decisões conscientes. 

 

    Compete ao Judiciário solucionar os 

conflitos que lhe são apresentados na forma da lei, 

contribuindo para a promoção da paz social. O Judiciário 

decide a quem pertence determinado direito no caso 

concreto, apresentado nos processos judiciais. 

 

    Trata-se, portanto, de duas instituições de 

grande importância, cujo fortalecimento é indispensável ao  

Estado Democrático de Direito. 

 

    É imprescindível tornar a Justiça mais 

conhecida, tarefa que exige o empenho de todos os 

envolvidos com a prestação jurisdicional e, também, aos 

profissionais de Comunicação, responsáveis pelas notícias 

que chegam, diariamente, ao domicílio de milhões de 

brasileiros, através da televisão, rádio, internet, jornais e 

revistas. 
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    O Seminário – Judiciário para 

Comunicadores é uma oportunidade para os profissionais 

de Imprensa obterem mais informações e, assim,  

informarem melhor a sociedade. 

 

   Desde 1998, o Tribunal de Minas vem 

desenvolvendo ações, visando à maior aproximação com a 

sociedade. Depois de pesquisa de opinião pública realizada 

pelo Instituto Vox Populi, foi criado o Programa 

Conhecendo o Judiciário, para esclarecer sobre a estrutura 

e funcionamento da instituição. 

 

   Visitas orientadas de estudantes e 

comunidade ao Tribunal e Fóruns; palestras para 

Universitários no TJ e palestras de Juízes nas Escolas são 

atividades desenvolvidas, por meio da Assessoria de 

Comunicação Institucional. 
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   Tive a oportunidade, no início deste ano, de 

visitar várias redações, também como forma de aprimorar o 

relacionamento com os meios de comunicação, colocando-

me à disposição para todos os esclarecimentos 

necessários sobre o Judiciário. Estão sendo realizados 

ainda Encontros com a Imprensa pelos Superintendentes 

de Comunicação, Desembargadores Antônio Armando dos 

Anjos e Alexandre Victor de Carvalho. São realizadas 

palestras e debates sobre a Justiça, com a finalidade de 

facilitar a cobertura da Imprensa. 

 

    Este seminário significa mais um passo no 

sentido de aperfeiçoar o relacionamento com os 

profissionais da Comunicação, buscando maior 

transparência, abertura e diálogo.  Agradeço a presença de 

todos, reunidos para debater tema tão relevante – Internet 

e Justiça. Tenho procurado investir na modernização do 

Judiciário, como forma de facilitar e agilizar os nossos 

serviços e melhorar o serviço prestado à sociedade. 

 

   Espero que este encontro represente mais 

uma oportunidade de troca de experiências e 

conhecimento. Muito obrigado a todos.  
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